

Palabras del Decano



Prof. Dr. Gustavo
L. Irico

Decano de la Facultad de
Ciencias Médicas
Universidad Nacional de
Córdoba

Acto de Colación de Grados de Medicina, marzo 2011,
Salón de grados del Pabellón Argentino. Ciudad Universitaria,
Córdoba.

Buenos días,

Quiero agradecer la presencia de las autoridades académicas, estimados profesores y demás miembros universitarios, familiares y amigos que acompañan este acto académico de graduación

Siempre resulta emocionante este momento y es una tarea bastante difícil expresar en pocos minutos muchos años de estudio, de recuerdos, anécdotas y pensamientos que vienen a la mente, pero mi objetivo es vivir con todos ustedes este presente, este ansiado momento, parecía un sueño inalcanzable pero hoy es una realidad y aquí estamos todos juntos en este clima de profunda emoción y alegría, porque obtienen el título de médicos.

A partir de hoy, finaliza una etapa en nuestro periplo universitario, hasta aquí hemos venido año tras año caminando todos juntos pero ¿y ahora? nos esperan nuevos caminos y a cada uno de nosotros nos tocará elegir. Cuesta aceptar que hemos estado unidos estos años y ahora debemos separarnos, es este un motivo de emoción, pero con la alegría de haber cumplido nuestro objetivo, pues la graduación implica una despedida, para evitar pensar esto, me limitaré a decir que la graduación es un sinónimo de hasta luego, hasta pronto, ya que nunca se dice adiós a lo que se ha hecho sustancia y vida en nosotros.

Estoy convencido de que en todos estos años hemos construido una manera de pensar, de sentir, de participar.

Estimados graduados deben mantener brillante la antorcha de la medicina. quieran su profesión y háganla progresar, con el máximo rigor, seriedad y tino, exigidos por una práctica que sabe que se trata de lo más trascendente, la educación y la salud.

El derecho a la salud y a la educación entendidos como derechos humanos, no pertenecen en sentido a la esfera de lo jurídico, sino a la de la moral.

Los servicios de salud son servicios de personas para personas y que los recursos humanos no son solo una parte sino un constituyente esencial de la organización.

Son los que pueden, en un esfuerzo armónico y colectivo, hacer real el fin último de su existencia, el ejercicio efectivo del derecho a la salud para todos los habitantes.

La educación es algo demasiado importante, es sin lugar a dudas la única posibilidad que como país tenemos. La salud es una palabra con altísimo valor en la vida cotidiana, sin embargo a veces cotiza muy poco.

Si queremos intervenir en las políticas de estado en educación y salud, debemos formar recursos humanos en condiciones de pensarlas, gestarlas, ejecutarlas y sostenerlas.

Notarán que hablo de la educación y salud, esta es la misión de la universidad, la educación plena de la persona humana; la formación profesional y técnica y la difusión del saber entre la sociedad. La universidad tiene un fin común que es el hombre.

Aquí pudieron aprender en el aula, todas estas cosas, allí afuera esta la vida profesional, deben lograr una vida plena, solo si lo hacen con amor, con una sonrisa, pensando en el vínculo con sus semejantes, así nunca se sentirán defraudados

Estimados graduados, no nos marcharemos con dolor y tristeza, sino que nos marcharemos con el grato recuerdo de haber disfrutado de todos estos años, de haber reído, de haber llorado, de habernos conocido, tomando con todas nuestras fuerzas este hermoso paso por la universidad para que nos acompañe durante toda nuestra vida, a pesar de que la ausencia, la distancia y el paso del tiempo traten de impedirlo.

Cuando embarcamos en esta carrera, no lo hicimos solos, también lo hizo nuestra familia, por lo tanto hoy nos graduamos todos.

Estamos aquí gracias al apoyo incondicional de la familia, verdaderos sufrientes directos durante todos estos años, nuestro agradecimiento por el ánimo, el consuelo, por darnos siempre un poco más de lo que pedimos, por los valores y principios que nos inculcaron para ser buenas personas.

Por último, expresar un agradecimiento a nuestros profesores por su paciencia, su dedicación y contribución a nuestra formación intelectual y profesional, incluso a aquellos profesores que no nos dejaron satisfechos, gracias por mostrarnos que diverso es el mundo.

Bueno, reitero mis felicitaciones a todos, profesores, amigos, familiares, a todos aquellos que hoy están presentes y aquellos que les hubiera gustado acompañarnos en este día tan emotivo y especial y que por circunstancias de la vida no están.

A ustedes queridos graduados nuestras felicitaciones y que este breve encuentro final sea un largo recuerdo para que nuestra alma sea más rica y libre. Hasta siempre. Muchas gracias.